

# Conferencia anual de Río Texas

## Apéndice

### **JUNTA DE SÍNDICOS** **Informe del Presidente** *Solamente para Información*

Amados hermanos y hermanas en Cristo:

El año 2020 fue una época de desafíos sin precedentes para las iglesias en toda la Conferencia Río Texas. Ha sido reconfortante observar las increíbles formas en que nuestras iglesias han respondido al salir de sus muros y expandir el uso de la tecnología. Muchas iglesias comenzaron la adoración virtual por primera vez, extendiendo su alcance mucho más allá de sus comunidades locales. Me complace informarles en nombre de la Junta de Síndicos de la Conferencia Río Texas de la Iglesia Metodista Unida mientras comenzamos nuestra recuperación pandémica juntos.

De acuerdo con la Sección 2512 del Libro de Disciplina de la Iglesia Metodista Unida de 2016, la Junta de Síndicos de la Conferencia tiene la responsabilidad de recibir y mantener en fideicomiso para el beneficio de la Conferencia, donaciones, propiedad personal y bienes inmuebles. Además, la Junta tiene la facultad de invertir, transferir o traspasar las propiedades que tiene en fideicomiso. La Junta asume la responsabilidad de la supervisión de los activos de la Conferencia con mucha seriedad.

Los activos que retiene la Junta de Síndicos incluyen iglesias cerradas, casas pastorales no utilizadas y terrenos sin urbanizar. La Junta trabaja en próxima colaboración con el personal de la Conferencia y bajo las recomendaciones de los Distritos para supervisar y administrar la propiedad que se le ha confiado. En el caso de que la propiedad de la iglesia ya no esté en uso por una iglesia local y el Distrito crea que no habrá uso futuro para adoración o misión de la propiedad, esta se puede vender o arrendar.

Como les describí en mi informe anterior el año pasado, los Síndicos tienen entre 5 y 10 propiedades bajo su revisión y administración en cualquier momento durante el año. Estas son tanto urbanas como rurales e incluyen estructuras con valor material de bienes raíces y otras que están en mal estado. Muchas de estas propiedades tienen un valor limitado, ya sea por su ubicación o en su condición. El tiempo que transcurre entre que los Síndicos toman el control de la propiedad y su venta puede ser de meses o incluso años, y la Conferencia puede incurrir costos sustanciales de mantenimiento y seguro de la propiedad antes de su venta.

Durante los años del 2015 hasta principios del 2021, la Junta de Síndicos mantuvo gastos relacionados con propiedades vendidas y no vendidas por un monto de \$ 295,589.08. Aunque muchos gastos se reembolsan al momento de la venta de la propiedad inmueble, durante este mismo período, la Junta de Síndicos tuvo gastos de \$ 106,450.02 que no fueron reembolsados por la venta de la específica propiedad. Estos gastos deben ser reembolsados por el fondo dedicado a la administración de propiedades de los Síndicos que la Conferencia Anual aumentó el año pasado. La Junta de Síndicos está actualmente autorizada a retener el 20% de cada venta de propiedad, hasta un máximo de \$ 400,000 con el propósito de mantener y asegurar la propiedad bajo el cuidado de la Junta. Este fondo le permite a los Síndicos tener fondos suficientes para administrar adecuadamente las propiedades bajo su cuidado.

No se han cerrado iglesias desde que el año pasado informamos sobre los cierres en Austwell, Rock Island UMC, Divine Grace y Bishop - El Redentor.

A partir del 28 de febrero de 2021, Jefferson, Iglesia Metodista Unida de San Antonio votó a favor de desafiliarse de la Conferencia Río Texas. La Junta de Síndicos está actualmente involucrada en negociaciones activas con la IMU Jefferson con respecto a los términos de su desafiliación.

Durante el 2021, la Junta de Síndicos, junto con el Comité de Gestión de Riesgos, se embarcarán en un estudio de opciones de seguros de propiedad de la Conferencia. Los Síndicos están muy conscientes de la dificultad causada por el aumento de los costos del seguro de propiedad en toda la Conferencia.

La Junta de Síndicos continúa revisando opciones con especial atención a las propiedades urbanas con potencial valor económico. Los Síndicos reconocen que el aumento de los valores inmobiliarios requiere enfoques nuevos e innovadores en el uso y la gestión de la propiedad.

En la antigua Iglesia Metodista Unida Parker Lane en Austin, la Conferencia ha trabajado en íntima colaboración con el Distrito Capital para estructurar un arrendamiento innovador a largo plazo de la propiedad de Parker Lane con Foundation Communities, un importante proveedor de viviendas asequibles en el área de Austin. El Ayuntamiento de Austin aprobó recientemente el proyecto propuesto y se espera que el arreglo se concluya en septiembre de 2021. Una vez concluido, el acuerdo dará como resultado una nueva adición de viviendas asequibles, un retorno financiero material para la Conferencia y proporcionará al Distrito Capital oficinas permanentes y espacio de usos múltiples en la nueva ubicación sin costo material para el Distrito.

Los Síndicos están trabajando actualmente con varios otros lugares que buscan reevaluar sus instalaciones actuales. Al corriente tenemos congregaciones ubicadas en instalaciones que ya no pueden mantener o que ya no suplen sus necesidades, y los Síndicos están colaborando con esas iglesias para evaluar sus opciones. La Junta de Síndicos se compromete a seguir identificando opciones innovadoras para el uso de los bienes inmuebles disponibles, inclusive arrendamientos a largo plazo y empresas conjuntas.

La Junta de Síndicos también continúa supervisando Light on the Hill, anteriormente Mount Wesley en Kerrville, Texas en asociación con Kerrville First United Methodist Church. Bajo el liderazgo y la visión de Kerrville FUMC, Light on the Hill continúa su curso de ser un recurso comunitario cristiano en la región montañosa de Texas.

## **Conclusión**

El personal de la Conferencia, que incluye a Kendall Waller, Tina Whitaker, Nan Pyle y Adria Gomez, desarrolla una excelente obra apoyando a la Junta de Síndicos y administrando las propiedades en transición. Los Síndicos continúan comprometidos con la prudente gestión de las propiedades que se confían a nuestro cuidado. La Junta de Síndicos y el personal de la Conferencia, inclusive, trabajan diligentemente para minimizar los costos de mantenimiento y maximizar el retorno de la venta de bienes inmuebles a la Conferencia.

La Junta de Síndicos se reúne con el objetivo de ser buenos administradores de los activos de la Conferencia, ser innovadores y creativos mientras planificamos la iglesia del futuro que continuará haciendo discípulos de Jesucristo para la transformación del mundo.

Vuestro servidor en Cristo,

Kevin Reed  
Presidente de la Junta de Síndicos  
Conferencia Río Texas, Iglesia Metodista Unida

## **DISCIPULADO INTERGENERACIONAL** *Informe del Diario de Pre-Conferencia*

Ha sido otro año lleno de arduo y santo trabajo en la Oficina de Discipulado Intergeneracional. Con la pandemia, seguí comprometida a caminar junto a los líderes de formación en la fe mientras todos descubríamos formas de

equipar y apoyar a los discípulos de Jesucristo durante este momento difícil. Cuatro tareas continúan dando forma al trabajo de esta oficina: Seguridad, Relaciones, Investigación y Desarrollo de Liderazgo. Apoyándonos en estas cuatro áreas del ministerio, todos descubrimos caminos creativos para alcanzar a personas de todas las edades en las muchas comunidades dentro de nuestra conferencia. Continuamente me siento inspirada por la creatividad, el ánimo y el compromiso de nuestros líderes de formación en la fe. Es un gozo y un honor servir junta a cada uno de ustedes mientras descubrimos formas de hacer discípulos de Jesucristo para la transformación del mundo.

A continuación se enumeran los muchos ministerios creados y ofrecidos en respuesta a la investigación y el discernimiento consistente e intencional. Estoy agradecida por los equipos de personas trabajadoras que hacen posible estos ministerios.

### **Connect (Conectar)**

Reconociendo la necesidad de conexión, apoyo, oración y responsabilidad, Connect nació en medio de la pandemia temprana. Connect brinda oportunidades mensuales para que los líderes en formación de la fe se reúnan para conectarse, discernir, compartir las mejores prácticas y orar entre sí. Durante el año, este ministerio creció y ahora incluye: reuniones virtuales mensuales de líderes, un club virtual de lectura mensual de líderes en asociación con la conferencia de Michigan, una cohorte de 6 meses que hace la pregunta: "¿Qué sigue?" al considerar la formación de la fe después de una pandemia, así como el entrenamiento y oportunidades para el discernimiento y el apoyo. Las próximas reuniones y ofrendas se pueden encontrar en: [riotexas.org/igconnect](http://riotexas.org/igconnect).

### **Academia de Liderazgo de Formación de la Fe (de aquí, FFLA)**

La Academia de Liderazgo para la Formación de la Fe equipa a los líderes de la formación de la fe en las Iglesias Metodistas Unidas mientras guían y apoyan a los discípulos de Cristo en la obra de amar a Dios y amar al prójimo. Este espacio de aprendizaje digital que ofrece cursos individuales, unidades de educación continua y una certificación de formación de la fe de tres años, se lanzó en el otoño de 2020 con un curso de *Enseñanza de la Biblia* de seis semanas. Este curso fue seguido por la sesión de invierno, *Enseñando Teología y Doctrina Metodista Unidas* y la sesión de primavera, *Enseñando Historia y Política Metodista Unida*. Financiado por Sam Taylor Grant (Ministerios de Discipulado), FFLA intenta conectar, capacitar y apoyar intencionalmente a líderes de formación de fe en la Conferencia Río Texas y una mayor conexión metodista unida. La certificación incluye cursos virtuales, grupos de cohorte mensuales y retiros espirituales anuales y oportunidades de renovación. Este ministerio ofrece oportunidades de desarrollo para el personal nuevo y los voluntarios, así como para aquellos que desean continuar su educación. En las próximas sesiones se ofrecerán más cursos que incluyen asignaturas optativas en diversas áreas del ministerio. Puede encontrar más información en [rtfaithacademy.com](http://rtfaithacademy.com).

### **Creando Familias Unidas (Growing Together Families)**

Growing Together Families es un ministerio que cura y crea recursos para los líderes de formación en la fe y las familias por medio de que descubrimos cómo conectarnos con Dios y entre nosotros todos los días. Este trabajo se convirtió aún más importante durante la pandemia. Los recursos incluyen un boletín mensual para líderes y familias, un blog, un podcast y recursos seleccionados para ayudar a los líderes y las familias a formalizar este importante trabajo. Growing Together Families se puede encontrar en [growingtogetherumc.org](http://growingtogetherumc.org).

### **Lanzamiento**

¡Lanzamiento! La formación de la fe es una serie de videos cortos y recursos seleccionados para apoyar y equipar a los líderes ministeriales para el importante trabajo al que Dios nos llama: el trabajo de crecer en el amor de Dios y del prójimo para la transformación del mundo de hoy. En un momento de incertidumbre y cambio, la iglesia necesita líderes ministeriales adaptativos y estratégicos que lideren con claridad y propósito mientras guían a sus comunidades en la importante obra del discipulado. Estos recursos han sido creados y seleccionados por profesionales de la formación en la fe para equipar y apoyar a los líderes ministeriales como guía para el importante trabajo de superarse en el amor de Dios y del prójimo para la transformación del mundo. Cada lista de reproducción tiene cuatro componentes: mirar, explorar, crear y aprender más. ¡Tu tiempo es valioso! La mayor parte del contenido de la lista de reproducción toma menos de 10 minutos para ver, crear o explorar. Las listas de reproducción están diseñadas para ser compiladas así mismas, y también complementarse las unas a las otras.

## **#pictureadvent y #picturelent**

Intergeneracional, lleno de espíritu, de imagen de invitación y reflexión, #picture invita a las personas, las familias y las comunidades de fe a encontrarse con Dios todos los días a través de las Escrituras, imágenes y reflexión durante las temporadas santas del Adviento y la Cuaresma. Estoy agradecida por las muchas personas en nuestra conferencia que han contribuido a estos devocionales diarios con sus palabras, imágenes y oraciones. Únase a nosotros la próxima vez que veamos [pictureadvent.com](http://pictureadvent.com) y [picturelent.com](http://picturelent.com) juntos. #Picture es un ministerio conjunto entre las conferencias anuales de Río Texas y Michigan.

## **Congregaciones Prósperas**

La Conferencia Río Texas tiene cuatro iglesias que participan en un proyecto de prósperas congregaciones de 4 años patrocinado por una beca Lily otorgada a Vibrant Faith. Estas iglesias incluyen: Colonial Hills United Methodist Church en San Antonio, Floresville United Methodist Church, First United Methodist Church Harlingen y First United Methodist Church Victoria. Cada iglesia trabaja con su equipo y se reúne mensualmente con el Cohorte de Río Texas. Estas iglesias son dirigidas por la Rda. Dra. Campen y patrocinadas por el personal de Vibrant Faith. Este año pasado, los equipos trabajaron para discernir su visión de lo que significa prosperar. Avanzando al verano de 2021, comenzarán a preguntar a Dios, ¿A dónde nos llamarás ahora? Estoy emocionada de ver lo que crearán estas comunidades a medida que continúan prosperando.

## **Trusted con Confianza**

La Conferencia Río Texas todavía está trabajando arduamente para crear espacios seguros para niños, jóvenes y adultos vulnerables. Actualmente contamos con más de 4,000 adultos certificados comprometidos en un ministerio fructífero a través de toda nuestra conferencia. Actualmente contamos con 11 facilitadores capacitados para dirigir sesiones de certificación en línea y en persona a lo largo de nuestra conferencia. Organizamos nuestro tercer retiro de capacitación para facilitadores en febrero de 2020. La Reverenda Joy Melton, autora de Safe Sanctuaries (Santuarios Seguros), se reunió con nosotros una vez más como nuestra oradora invitada. En medio de una pandemia, estos facilitadores han dirigido un total de 104 sesiones facilitadas. Ahora tenemos una certificación y una recertificación. Puede Ud. encontrar información sobre certificación y recertificación en: [riotexas.org/safesteps](http://riotexas.org/safesteps).

La Coalición de Confianza y los equipos de trabajo (Política y Capacitación) continúan este importante trabajo en medio de la pandemia recibiendo y revisando todas las evaluaciones y trabajando para fortalecer la política y el plan de estudios de capacitación. Safe Gatherings (Reuniones Seguras) lanzó un nuevo módulo de capacitación sobre medios digitales y lo puso a disposición de todas las personas que completaron su capacitación en el año pasado. También se incluye en la capacitación de Safe Gatherings en el futuro. Es un excelente recurso para individuos e iglesias.

Ha sido una bendición conocer y escuchar a los líderes de nuestra conferencia mientras celebran su trabajo y obtienen herramientas para un ministerio seguro. Estamos agradecidos por el trabajo de estos líderes ministeriales y su compromiso con la seguridad de los niños, jóvenes y adultos vulnerables en su cuidado. Juntos mantenemos seguros a todos(as) los hijos e hijas de Dios.

## **Concilio de Ministerio Juvenil (de aquí, YMC)**

El Concilio de Ministerio Juvenil de la Conferencia Río Texas equipa y apoya a líderes jóvenes para que puedan liderar bien mientras trabajan como discípulos de Cristo para la transformación del mundo. Este diverso grupo de alumnos de 6º a 12º grado está dirigido por Phillip Higginbotham, Coordinador de Desarrollo de Jóvenes Líderes. Los miembros del YMC exhiben dones para el liderazgo y se esfuerzan por vivir el gran mandamiento de Cristo de amar a Dios y al prójimo en todo lo que hacen.

El Concilio de Ministerio Juvenil se reunió mensualmente durante los últimos 12 meses. Ellos continúan enfocándose en su trabajo de apoyar y equipar a los líderes jóvenes en nuestra conferencia. Se reúnen para orar, discernir y apoyarse mutuamente en la obra que Dios les llama a hacer. Están trabajando para un evento de desarrollo de jóvenes líderes en el año de 2022. Puede mantenerse al tanto de los detalles y encontrar información sobre cómo unirse a este fantástico equipo en [riotexas.org/ymc](http://riotexas.org/ymc).

## **Desarrollo de líderes del Ministerio Juvenil**

A partir de 2021, seis congregaciones, líderes juveniles y equipos ministeriales se comprometieron con un proyecto de desarrollo de liderazgo de 12 meses con los arquitectos de la Conferencia y Ministerio de Río Texas. Financiados por la conferencia, así como los distritos y las iglesias, estos líderes y equipos participan en el entrenamiento mensual y el desarrollo de equipos trimestrales mientras se imaginan cómo es el ministerio juvenil relacional en el mundo actual. Es asombroso escuchar lo que estas iglesias están haciendo para dar la bienvenida y apoyar a los jóvenes discípulos en sus comunidades, especialmente durante la pandemia de COVID-19. Estoy emocionada al ver cómo sus ministerios continuarán desarrollándose y creciendo durante los próximos 6 meses.

## **Otros ministerios de este año**

Además de todos estos proyectos, continúo seleccionando recursos y proporciono capacitación y entrenamiento para líderes de formación en la fe. Todos los recursos se pueden encontrar en la página web de discipulado intergeneracional: [riotexas.org/igresourcesandtraining](http://riotexas.org/igresourcesandtraining)

Continúo disfrutando de mi trabajo con los líderes de formación en la fe a través de nuestra conferencia. Es de género humillante e inspirador ver todo lo que Dios está haciendo en y a través del discipulado intergeneracional en nuestra conferencia. Estoy agradecida por la oportunidad de servir junta con todos y cada uno de los miembros de la conferencia y espero más conversaciones, colaboración y un ministerio fructífero en los próximos doce meses.

Sometido en oración por,  
Rda. Dra. Tanya Campen  
13 de abril de 2021

## **SOUTHERN METHODIST UNIVERSITY INFORME DEL PRESIDENTE *Solamente para Información***

Desde su fundación en 1911 por la Iglesia Metodista Episcopal del Sur, Southern Methodist University ha servido como una institución no sectaria de educación superior. Nuestra misión es expandir el conocimiento a través de la investigación y la enseñanza y servir como un poderoso catalizador para el crecimiento y desarrollo de Dallas y la región más amplia del norte de Texas. Con la continua representación Metodista en su Consejo de Administración y dando la bienvenida a estudiantes de todas las religiones, la Universidad está alcanzando un nivel mayor de logros y reconocimientos globales en nuestro segundo siglo para formar a los cambiadores del mundo de hoy y del mañana. En consistencia con la apreciación de su herencia Wesleyana, la Universidad presenta voluntariamente este informe a la Conferencia Anual de Río Texas.

## **Actualización de SMU**

### **COVID-19**

SMU surgió como líder entre las instituciones académicas en el manejo de la pandemia global al organizar clases presenciales y las temporadas deportivas, evitando suspensiones y despidos significantes y previniendo grandes brotes de COVID-19 en el campus. A mediados del semestre de primavera de 2020, cambiamos a la instrucción completamente en línea, y a solamente empleados esenciales trabajando en el campus durante dos meses. Durante los meses de verano, diseñamos e implementamos una estrategia para brindar un semestre de otoño exitoso con experiencias educativas flexibles y opciones de clases en el aula que nuestros estudiantes y familias solicitaron, así como protegiendo la salud de los miembros de nuestra comunidad y la solidez financiera de la Universidad.

### **Estudiantes, profesores y personal**

A pesar de la pandemia, nuestra matriculación de otoño de 2020 fue sólida. Increíblemente, la generación de 2024 está compuesta de 1,531 estudiantes-solo 13 estudiantes menos que el año anterior- de 43 países diferentes, así como de los Estados Unidos. Además, los estudiantes de color representan el 31% de la clase de primer año, 25% mas que el año pasado. Esta es la generación de primer año con mayor diversidad étnica y racial en la historia de SMU, con

aumentos significativos en los estudiantes asiático-americanos e hispanos/latinos, y un aumento del 11% en los estudiantes que se identifican como personas de raza negra o Afroamericanos.

### **Rankings**

SMU continúa recibiendo altos rangos y reconocimientos entre críticos prestigiosos, los cuales incluyen:

- SMU se encuentra en el 20% superior de las mejores universidades nacionales según U.S. News & World Report (2021) y la primera entre las universidades del área de Dallas.
- SMU se encuentra dentro del 11% del rango superior (número 88 de 800) de las universidades de Estados Unidos según The Wall Street Journal/Times Higher Education (2021).
- Una de las mejores instituciones de educación universitaria a nivel nacional según The Princeton Review "Las 386 mejores universidades" y entre sus "Mejores Universidades de 2021: Region a Region". Así como, la escuela de posgrado Guildhall de SMU que se encuentra entre las cinco mejores escuelas de graduados para estudiar diseño de videojuegos.
- Dentro de el 5% de las mejores universidades a nivel nacional y el 3% de las mejores universidades de Texas según College Factual (2021).
- La capilla Perkins de SMU se encuentra en el numero16 de las 35 iglesias y capillas universitarias más bellas del país según College Rank.
- El puesto numero 39 en informática y ciencias de la información y el puesto numero 48 en ingeniería en la lista anual de DIVERSE Issues in Higher Education de los mejores 100 productores de estudiantes de minorías étnicas graduados en STEM (2020).

### **Fondos**

En el año fiscal 2020, SMU recibió casi \$30 millones en fondos externos para la investigación nacional y global. Las agencias de financiación actuales incluyen la National Science Foundation, el Departamento de Educación de los Estados Unidos, El Departamento de Defensa de los Estados Unidos y la Fundación Toyota USA. La recaudación de fondos privados de SMU finalizó el año fiscal 2020 muy sólido con más de \$121.5 millones en donativos, lo que lo convierte en un año récord. Recaudamos \$48 millones en fondos de uso actual en el año fiscal 2020, superando la meta de tres años de \$150 millones.

### **Investigación y educación de posgrado**

SMU continúa avanzando hacia su objetivo de convertirse en una institución de investigación de primer nivel, lo que elevará nuestra clasificación y reputación nacional. A la cabeza de nuestros esfuerzos académicos se encuentra nuestra nueva Rectora y Vicepresidenta de Asuntos Académicos Elizabeth Lobo, a quien seleccionamos después de una búsqueda de los mejores candidatos a nivel nacional. También iniciamos este otoño la escuela de posgrado Moody School of Graduate and Advanced Studies, aumentando así el ofrecimiento de oportunidades para la investigación, así como programas de Ph.D.

La Escuela de Teología Perkins continúa desarrollando su asociación con el Hospital Metodista de Houston-sitio del Programa de Extensión Houston-Galveston de Perkins-lo que se cree que es el único seminario ubicado dentro de un hospital en Estados Unidos. En la primavera de 2021, se inició una nueva concentración de capellanía en la rama de la atención de la salud para estudiantes que cursan la Maestría en Divinidad. A principios de junio de 2021, Perkins añadirá el programa de Doctor en Ministerio (D.Min.) en Houston, añadiéndose al programa actual de D.Min. en Dallas. Desde el otoño de 2018, el Programa de Extensión Houston-Galveston, establecido por primera vez en 1995, ha estado ofreciendo un formato híbrido para los estudiantes de la Maestría en Divinidad y M.A.M., y los primeros graduados de la Maestría en Divinidad recibirán sus diplomas en mayo de 2021.

SMU sigue creando un impacto en el mundo que nos rodea. Estamos agradecidos por nuestro continuo trabajo a través de la Escuela de Teología Perkins en la educación y capacitación en todas las ramas de la tradición Wesleyana. Les pedimos sus continuas oraciones y apoyo para nuestra Universidad y su misión.

Un cordial saludo,  
R. Gerald Turner  
Presidente de la Universidad Metodista del Sur

**ESCUELA DE TEOLOGÍA PERKINS**  
**SOUTHERN METHODIST UNIVERSITY**  
*Solamente para Información*

Perkins celebra nuestras conexiones vitales con la Conferencia Anual de Río Texas de la Iglesia Metodista Unida.

- Nueve (9) estudiantes afiliados con la Conferencia Anual de Río Texas están inscritos en Perkins, incluyendo: siete (7) estudiantes de Maestría en Divinidad (M.Div.), y dos (2) estudiantes de Doctorado en Ministerio (D.Min.).
- Cinco (5) estudiantes de Perkins realizarán su internado dentro de la Conferencia Anual de Río Texas durante el año académico 2020-21, en los distritos de Coastal Bend, Capital, El Valle y Hill Country.
- El programa híbrido de extensión Houston-Galveston, en su tercer año de proporcionar una combinación de clases en línea y en residencia para terminar los programas académicos de M.Div. y M.A.M, totalizó con 103 estudiantes durante el año académico 2020-21 o un poco más de la mitad de los 200 estudiantes matriculados en estos programas.
- Brindar atención espiritual a todos aquellos que están enfermos u hospitalizados exige una variedad de habilidades especializadas, especialmente dado el entorno multicultural actual. Para preparar a los estudiantes que se sienten llamados en esta área, la Escuela de Teología Perkins - en asociación con el Hospital Metodista de Houston - ahora ofrece a los estudiantes de Maestría en Divinidad (inscritos tanto en Houston como en Dallas) la oportunidad de concentrarse en la Capellanía en la rama de la atención de la salud.
- A partir de junio de 2021, la Escuela de Teología Perkins añadirá un programa de Doctorado en Ministerio (D. Min.) en Houston, además del programa actual de D. Min. que existe en Dallas. El programa de nivel de doctorado integra la investigación académica con la práctica del ministerio. Los cursos se impartirán en el Hospital Houston Methodist. Con dos aeropuertos internacionales, Houston también ofrece la ventaja de un acceso aéreo fácil desde muchas ciudades de los Estados Unidos. El plan de estudios de Perkins de D. Min, está compuesto por dos años de cursos, donde los estudiantes viajan a Houston durante dos semanas de cursos en persona durante los meses de junio y enero. El resto del programa, que incluye un estudio dirigido y la redacción de una tesis, se puede completar de forma remota.
- La Conferencia Anual de Río Texas recibió un donativo, el cual fue posible gracias a un donativo de \$150,000 otorgado por la Fundación Henry Luce. Este se utilizó para apoyar su Iniciativa de Impacto Comunitario, que provee un ministerio de lavandería (para familias indocumentadas sin instalaciones de lavandería en el hogar); un laboratorio de computación para estudiantes sin conexión al internet; apoyo para sus servicios públicos, y un taller de capacitación para reparación de bicicletas, así mismo como distribución de alimentos.

#### **Actualización de inscripción**

La inscripción en Perkins para el año académico 2020-21 muestra un total de 347 estudiantes, incluidos 28 inscritos en el programa de Ph.D. Nuestro número de inscripción, sitúa a Perkins entre las escuelas “más grandes” (52 de 277 escuelas) dentro de la Asociación de Escuelas Teológicas. Las estadísticas de otoño de 2020 reflejan lo siguiente: el 65% de toda la población estudiantil son Metodistas Unidos (82% de estudiantes de Maestría en Divinidad) con otras 23 denominaciones/tradiciones representadas. El 27% son estudiantes de minorías étnicas con un 6% adicional que comprende estudiantes internacionales. El programa híbrido de extensión Houston-Galveston, en su tercer año de brindar una combinación de clases en línea y en residencia para obtener los títulos de M.Div. y M.A.M, totalizaron 103 estudiantes durante el año académico 2020-21 o un poco más de la mitad de los 200 estudiantes matriculados en estos grados.

#### **Lo más destacado de 2020-21**

- Los semestres de otoño de 2020 y primavera de 2021 ofrecieron clases 100% en línea junto con cursos ofrecidos en la modalidad Hyflex (estudiantes en persona y en línea juntos en un salón de clases). Muchos de los ritmos de trabajo de la vida en Perkins también se movieron a espacios virtuales, incluyendo la mayoría de nuestras juntas y nuestros servicios de capilla.

- La Escuela de Teología Perkins y la Escuela de Administración de Cox anunciaron la creación de programas conjuntos y de secuencia entre las dos escuelas de posgrado de Southern Methodist University. Los programas, diseñados para estudiantes interesados en una carrera en el ministerio con un fuerte enfoque empresarial, o para estudiantes interesados en una carrera empresarial con un fuerte enfoque teológico, incluyen dos programas: la Maestría en Divinidad (M.Div.) y la Maestría de Administración de Empresas (MBA) o la Maestría en Artes en Ministerio (M.A.M) y el M.B.A
- Brindar atención espiritual a todos aquellos que están enfermos u hospitalizados exige una variedad de habilidades especializadas, especialmente dado el entorno multicultural actual. Para preparar a los estudiantes que se sienten llamados en esta área, la Escuela de Teología Perkins - en asociación con el Hospital Metodista de Houston - ahora ofrece a los estudiantes de Maestría en Divinidad (inscritos tanto en Houston como en Dallas) la oportunidad de concentrarse en la Capellanía en la rama de la atención de la salud.
- SMU ha recibido un donativo de casi \$1 millón de la Iniciativa de Congregaciones Florecientes a nivel nacional de Lilly Endowment para apoyar el programa Testimony as Community Engagement de Perkins. El programa trabajará para incrementar la práctica del testimonio como participación comunitaria tanto dentro como fuera de la iglesia. La Rev. Dra. Priscilla Pope-Levison y Bart Patton de Perkins serán los co-investigadores principales del proyecto.
- Se firmó un nuevo Memorándum de Entendimiento (MOU) con la Central Methodist University en Missouri como parte de la iniciativa en curso para profundizar las relaciones entre Perkins y los colegios universitarios, universidades, y seminarios internacionales.
- La Escuela de Teología Perkins anunció a los ganadores del premio Woodrow B. Seals Laity en 2021: Nancy Seay, filántropa y anciana de la iglesia Presbiteriana Highland Park (HPPC); y Lisa Tichenor, líder comunitario activo y miembro laico de la Iglesia Metodista Unida de Highland Park (HPUMC). Junto con Mary White, la ganadora del Premio Seals 2020, las tres serán honradas durante el servicio de adoración en línea Perkins Summit for Faith and Learning el 19 de marzo de 2021.
- El Rev. Donald W. Underwood y el Rev. Dr. Sidney G. Hall, III fueron anunciados como ganadores del premio Perkins Distinguished Alumnus 2020. El premio reconoce a los exalumnos de Perkins que han demostrado eficacia e integridad en el servicio a la iglesia, continuo apoyo a los objetivos de Perkins y Southern Methodist University, servicio sobresaliente a la comunidad y un carácter ejemplar.
- Jubilaciones: el Obispo Whitfield (M. Div. '69) se jubiló oficialmente el 31 de agosto como Obispo en Residencia de Perkins y director del Centro de Liderazgo Religioso. Jubilaciones oficiales a partir del 31 de mayo de 2021 incluyen al Dr. William Abraham (Profesor de Estudios Wesleyanos Albert Cook Outler), Dra. Isabel Docampo (Codirectora del Programa de Practica Ministerial y directora del Centro para el Estudio de Cristianismo Latino y Religiones), Duane Harbin (Decano Asistente de Tecnología, Planificación y Cumplimiento) y la Dra. Evelyn Parker (profesora de Teología Práctica de la cátedra Centennial Susanna Wesley).

Los aspectos más destacados enumerados anteriormente reflejan la vibrante participación de los profesores, el personal, y los estudiantes de Perkins durante el año académico 2020-21.

La Escuela de Teología Perkins está comprometida con aquellos llamados a servir para que estén capacitados para dirigir. Agradecemos a todos nuestros colegas, amigos, y ex alumnos de La Conferencia Anual de Río Texas de la Iglesia Metodista Unida por su generoso apoyo, incluyendo las recomendaciones de estudiantes prospectos, a medida que continuamos nuestra misión primordial de preparar a mujeres y hombres de fe para un liderazgo en el ministerio cristiano.

Gracia y paz,  
 Craig C. Hill  
 Decano y Profesor de Nuevo Testamento

## **Equipo de Visión Transformando Comunidades / Ministerios de Misión, Servicio y Justicia** *Solamente para Información*

### **Equipo de Visión Transformando Comunidades**

El Equipo de Visión Transformando Comunidades, formado en 2015 como parte de la estructura misional de la Conferencia Río Texas recientemente establecida, se encargó de la responsabilidad de “equipar, educar y apoyar a las congregaciones” para el bien de la Misión de la Conferencia, que es hacer discípulos de Jesucristo por la transformación del mundo.

Nuestro trabajo es aprender y apoyar las áreas de trabajo misional representadas en el Equipo de Visión, incluyendo Iglesia y Sociedad, Ministerios Globales y Ministerios Nativos Americanos. Nuestro trabajo es fortalecer las conexiones y formar nuevas asociaciones con otros ámbitos y ministerios que trabajan dentro de la Conferencia, inclusive los Ministerios Metodistas de Salud, Justicia para Nuestros Vecinos e Impacto de Texas. Nuestro trabajo es crear, apoyar y desarrollar programas misionales, que incluyen el Programa de Avances y Cinco Estrellas de la Conferencia, el Domingo de la Cosecha, la Iniciativa Rural de la Conferencia Río Texas recién formada y la Red de Comunidades Transformadoras (anteriormente Comunidades de Praxis Transformacionales). Nuestro trabajo consiste en asociarnos con la Oficina de Ministerios de Misión, Servicio y Justicia de la Conferencia, con equipos de trabajo y coordinadores de apoyo e itineración de misioneros, Inmigración / Respuestas Migratorias y Ministerios Fronterizos, Comité de Respuesta Ante Desastres y el Equipo de Desarrollo de Voluntarios en Misión.

Ahora, en el año 2021, en parte, debido a la mayor conciencia y preocupación con respecto a los "ismos" persistentes, arraigados social y estructuralmente, y en parte, a las lecciones aprendidas en esta temporada de adaptación inducida por la pandemia, el Equipo de Visión de Transformación de Comunidades se está preparando para expandir nuestro trabajo de convocar, equipar, acompañar y apoyar a las congregaciones y comunidades locales, con intento de aprender nuevas habilidades en el campo misionero de transformación comunitaria.

### **Buscando Shalom y Justicia en la Conferencia Río Texas**

Celebramos las diversas formas en que la iglesia se está acercando a las comunidades a las que estamos llamados a servir. A través de las actividades y acciones diarias de nuestros ministerios de Misión, Servicio y Justicia en la Conferencia Río Texas, la visión de SHALOM y JUSTICIA emerge como nuestras estrellas del norte, llevándonos a vivir plenamente en el testimonio profético como la iglesia en el siglo XXI.

En 2020, durante una pandemia, los ministerios comunitarios de nuestra iglesia local sirvieron a 850,380 personas en toda la conferencia en busca de alcance, justicia y misericordia. En 2019, estos ministerios vitales llegaron a casi 1.000.000 de personas. Asimismo, en toda la conferencia, 21,681 personas participaron en nombre de la iglesia local en ministerios destinados a transformar a las personas de las comunidades locales, las regiones y el todo el mundo. Este número incluye a aquellos involucrados en cualquier ministerio que la congregación apoye oficialmente, como programas de alimentos, equipos misioneros, respuesta a desastres y otros diversos esfuerzos de alcance y misión.

	<b>20a</b> Número de equipos UMVIM enviados de esta iglesia local	<b>20b</b> Número de personas enviadas en equipos UMVIM de esta iglesia local	<b>21</b> Número Total de ministerios comunitarios de alcance, justiciar y misericordia ofrecidos por la iglesia	<b>21a</b> De los ministerios en lista en la Línea 21, ¿cuántos se enfocan en salud global o regional ?	<b>21b</b> De los ministerios en lista en la Línea 21, ¿cuántos se enfocan en ministerios de los pobres y los socialmente marginalizados?	<b>22</b> Número de personas de su congregación que sirven en ministerios de misión y comunidad	<b>23</b> Número de personas que se sirven en ministerios de alcance, justicia, y misericordia
<b>Distrito</b>							
Capital	25	76	397	113	298	5,162	226,050
Coastal Bend	4	11	243	100	189	1,503	69,177
Crossroads	0	0	140	53	111	1,009	30,116
El Valle	2	31	182	58	128	1,087	95,172
Hill Country	9	79	361	117	288	5,416	184,231
Las Misiones	6	41	404	186	266	5,776	172,359
West	16	32	142	57	170	1,728	73,275
<b>Conferencia</b>	<b>62</b>	<b>270</b>	<b>1,869</b>	<b>684</b>	<b>1,450</b>	<b>21,681</b>	<b>850,380</b>

Si bien esto suena como una visión audaz, sabemos que Dios está con nosotros en este viaje. De hecho, Dios provee activa y fielmente todo lo que necesitamos para ver su abundancia y provisión a medida que descubrimos esta visión de SHALOM y JUSTICIA entre nosotros. Estos esfuerzos son una respuesta y un testimonio de vivir en la visión de SHALOM y buscar la JUSTICIA. **¿Lo percibimos?**

Tenemos mandatos bíblicos que enmarcan nuestro trabajo de participación por el bien comunitario de hacer discípulos de Jesucristo para la transformación del mundo.

- ♣ Jeremías 29: 7 nos dice que busquemos el bienestar de shalom de la comunidad donde el Señor nos envía y al hacerlo, encontraremos nuestro propio bienestar.
- ♣ Miqueas 6: 8 nos dice que actuemos con justicia, amemos la misericordia y caminemos humildemente con nuestro Dios.
- ♣ Lucas 4 nos invita a caminar con Cristo en su misión de proclamar la buena nueva a los pobres, la libertad de los presos, la vista de los ciegos, la liberación de los oprimidos y la proclamación del año del favor del Señor.
- ♣ En Lucas 10, Jesús nos declara que la mies es mucha, pero los obreros pocos... y nos insta a salir llevando poco con nosotros, quedarnos donde somos bienvenidos, construir relaciones ahí, y ver emerger en ese lugar el SHALOM y la JUSTICIA de Dios.

Entonces, si la cosecha es abundante y los trabajadores son pocos, esto nos está diciendo que el ministerio de cultivar SHALOM y JUSTICIA llama a la iglesia a caminar por fe y no por vista, que servimos a un Dios de abundancia y provisión, y que Dios aprovecha mística y misteriosamente lo que tenemos aquí en la tierra con lo que Dios tiene en el cielo para completar su misión en el mundo en y a través de nosotros la Iglesia. Nuestra respuesta al huracán Harvey de 2017 a 2020 presentó una imagen de tremenda respuesta a través de los esfuerzos de recuperación a largo plazo, a través de la gestión de casos de UMCOR y la reconstrucción y reparación de viviendas afectadas por la tormenta. Vimos millones de dólares ingresar a nuestra área de conferencias para apoyar esta respuesta colaborativa y coordinada. Estos recursos que llegan están conectados con sus ofrendas de dinero, tiempo y talentos como parte del proceso de reconstrucción y recuperación a largo plazo. ¡Este es un gran cuadro de la abundancia de Dios! En tiempos de desastre o necesidad, uno tiene el pescado, uno tiene los panes, uno tiene la canasta, uno ofrece la oración y TODOS son alimentados.

### **Celebraciones**

Celebramos a las iglesias que han trabajado diligentemente durante el año pasado, en una época de pandemia respondiendo a las necesidades de sus vecinos. Hemos sido desafiados al ver la necesidad de nuestros vecinos, al escuchar sus historias, y tal vez nos quedamos perplejos al ver lo que estaba debajo de la superficie ahora fácilmente expuesto ante nuestros ojos. Celebramos todas las diversas formas en que estamos respondiendo a la misión de Dios en nuestras comunidades, en la región de 74 condados y en todo el mundo mediante el apoyo a los misioneros y la asociación mutua con proyectos y programas misioneros. Celebramos y estamos agradecidos por todas las iglesias que han logrado el estatus de donación de 5 estrellas a través de

su participación en el programa ADVANCE de la conferencia. Celebramos y agradecemos su apoyo en el Domingo de la Cosecha, donde estas ofrendas se destinan a apoyar los programas de alivio del hambre. Favor de participar en la ofrenda del Domingo de la Cosecha de este año el 7 de noviembre. Gracias por apoyar ofrendas especiales como el Domingo de Paz con Justicia, Una Gran Hora de Compartir, Domingo UMCOR, Domingo de Ministerios Nativos Americanos y más.

Celebramos y estamos agradecidos por los más de 25 años de asociación de la Conferencia Río Texas y los Ministerios Metodistas de Salud (MHM). Río Texas y MHM comparten el mismo campo misional y área de servicio de 74 condados. Ahora compartimos un lenguaje común y un interés personal al buscar el SHALOM y la JUSTICIA de la región a la que servimos conjuntamente a través de los ministerios de nuestras iglesias locales y a través de los programas de enfermeras y trabajadores de salud comunitaria de Wesley. Nuestro trabajo compartido continúa creciendo a través de la Red de Comunidades Transformacionales y los procesos del programa Thriving Together / Prosperemos, todos trabajando juntos para ver prosperar a SHALOM y la JUSTICIA.

### **Transformando la Red de Comunidades**

Bajo el paraguas del Equipo de Visión de Comunidades Transformadoras, la Red de Comunidades Transformadoras, ahora en su quinto año, continúa capacitando a las congregaciones y comunidades locales para el trabajo transformador en las áreas de misión, servicio y justicia. El entrenamiento de cohorte de un año ofrece a pequeños equipos de congregaciones locales y socios comunitarios una rica oportunidad de aprender y practicar los principios del Desarrollo Comunitario Basado en Activos (ABCD) basado en una teología de SHALOM. En el transcurso de un año, a los equipos locales se les ofrece una visión bíblica para el desarrollo comunitario, aprender a identificar las “realidades actuales” y las “contradicciones subyacentes”, en aras de lograr un cambio sistémico en sus comunidades. Los conjuntos de habilidades en mapeo de activos, entrevistas con la comunidad, conversación enfocada y facilitada, liderar sesiones de visión de toda la comunidad y descubrir soluciones innovadoras con dirección estratégica, son parte de la experiencia práctica de cohorte. Las aspiraciones locales a menudo se realizan en una serie de “cambios del 5%” deliberados de percepción y práctica. Una vez que se completa la capacitación, se invita y anima a las cohortes a permanecer en conexión con otras cohortes, entrenadores de equipos y entrenadores como parte de una red creciente de cohortes locales, logrando cambios y continuando el trabajo de transformación comunitaria.

Debido al continuo apoyo financiero de Methodist Healthcare Ministries of South Texas, Inc., (Ministerios de Cuidado de Salud del Sur de Texas, Inc.) no hay costo para las congregaciones locales o los equipos comunitarios por la capacitación. Lo que se requiere es un compromiso de tiempo, presencia y deseo de adquirir nuevas habilidades y participar, con otros, en el trabajo de transformación comunitaria positiva. Cada año, se manifiestan nuevas evoluciones de la Red Transformando Comunidades. En 2019, se plantó una comunidad de Shalom en todo el condado en una comunidad rural remota donde la pobreza es severa y generalizada. En 2020, la Iniciativa Rural Río Texas, que se enfoca en los desafíos sistémicos y los dones de las comunidades rurales en nuestra Conferencia, comenzó a tomar forma en la forma de una asociación entre la Red de Comunidades Transformadoras y el Distrito Crossroads.

Una mayor diversidad, equidad e inclusión son las aspiraciones de cada cohorte cuando se involucra en la transformación de la comunidad. No existe una vara mágica, pero hay posibilidades poderosas cuando la gente buena y de buena fe está equipada y preparada para el trabajo de transformación comunitaria. En el transcurso de 2020, el Equipo de Desarrollo de la Red de Comunidades Transformadoras y los Ministerios Metodistas de Salud han estado en consulta conjunta para cultivar el intercambio de los respectivos desarrollos del proceso del programa de Red de Comunidades Transformadoras y Thriving Together / Prosperemos Juntos.

### **Migración y Frontera**

En septiembre de 2019, se llevó a cabo una Convocación Fronteriza en San Antonio que reunió principalmente a metodistas de Río Texas, otras Conferencias de la IMU en Texas y la Iglesia Metodista de México para recibir actualizaciones sobre la respuesta de la iglesia de recibir y atender las necesidades de los migrantes que llegan a varios puntos fronterizos a lo largo de las 450 millas de frontera en nuestra región. Se compartieron historias de respuestas de hospitalidad humanitaria en Monterrey, Del Río / Cd. Acuña, Laredo / Nuevo Laredo, Brownsville / Matamoros y San Antonio. También se compartieron historias sobre el apoyo legal proporcionado por nuestro sistema de ministerio legal de Justicia para Nuestros Vecinos en respuesta a las súplicas desesperadas de solicitantes de asilo y los desafíos de estas súplicas concedidas debido a la evolución de las políticas de inmigración de ese momento.

En 2020, la dinámica cambió a medida que las políticas crearon la aparición de campamentos de migrantes y una mayor necesidad de refugios en México. Esto requirió que la iglesia binacional coordinada, las organizaciones no gubernamentales y los gobiernos locales respondieran a las necesidades de las familias migrantes vulnerables. La Red de Colaboración Fronteriza de Texas se formó como un medio para fusionar las infraestructuras de respuesta humanitaria de las entidades que respondieron en ambos lados de la frontera, con un enfoque en las necesidades humanitarias, la hospitalidad y el patrocinio, el apoyo de servicios legales y defensa. La aparición del virus COVID-19 supuso un desafío adicional para responder a las necesidades de los migrantes que continúan llegando a la frontera.

Ahora, en 2021, las políticas emergentes han cambiado para responder de una manera más humanitaria a las necesidades y desafíos de los migrantes solicitantes de asilo y las realidades de la migración global. Este cambio ha aumentado en el número de migrantes que llegan a los puntos fronterizos de nuestro ministerio. Esto, a su vez, está aumentando las necesidades que tiene cada uno de estos ministerios para ofrecer apoyo de hospitalidad a los migrantes que llegan. Este aumento también está creando mayores respuestas de redes para alinear los sistemas de apoyo humanitario, de patrocinio, de servicios legales y de defensa.

### **Conversaciones y Redes de Misión, Servicio y Justicia**

En el futuro, el Equipo de Visión Transformando Comunidades trabajará para ofrecer oportunidades de aprendizaje y desarrollo de capacidades ministeriales a través de conversaciones en línea y sesiones de redes para líderes que desean ser agentes transformadores para facilitar Shalom y la justicia en sus iglesias y comunidades. La esperanza es que esta red sea la plataforma para cosechar las historias de Shalom y Justicia como testimonio para la iglesia y la comunidad en tiempos como el presente.

Respetuosamente,

Rev. Cynthia Engstrom – Presidente, Equipo de Visión Transformando Comunidades

Abel Vega – Director, Oficina de Ministerios de Misión, Servicio y Justicia

# Errata

## JUNTA DE MINISTERIO ORDENADO *For Information Only*

En la página 31, línea 14, del Informe previo a la conferencia de 2021, agregue "Russell Philip Bowlin y Gricelda Betsy Careaga" al comienzo de la lista de candidatos para el nombramiento como Ancianos provisionales.

### TABLA DE FINANZAS Informe II *Para la acción de la conferencia*

En la página 13; línea 8 del Informe Pre-Conferencia 2021, después de por año, agregue "lo mismo que 2021".

### Informe IV *Para la acción de la conferencia*

En las páginas 14 y 15 del Informe previo a la conferencia de 2021, tenga en cuenta: La columna denominada "Aprobado 2021" ha cambiado.

Nombre del Fondo	2020 Aprobado	2021 Aprobado	Propuesta de 2022	2022 vs 2021 % Cambio	2022 vs 2021 \$ Cambio
<b>A Total de Fondos Generales y Jurisdiccionales</b>	2,812,286	2,392,988	2,321,199	-3.00%	(71,790)
<b>B Total de Ministerios de la Conferencia</b>	2,375,323	2,270,042	2,279,698	0.43%	9,656
<b>C Total de Apoyo Ministerial</b>	1,284,085	1,334,085	1,283,601	-3.78%	(50,484)
<b>D Total de Ministerios Administrativos</b>	1,345,769	1,338,929	1,315,886	-1.72%	(23,042)
<b>E Pensiones v Beneficios</b>	400,000	380,000	345,000	-9.21%	(35,000)
<b>F Misiones del Distrito</b>	700,000	700,000	700,000	0.00%	-
<b>Gran Total</b>	<b>8,917,463</b>	<b>8,416,044</b>	<b>8,245,384</b>	<b>-2.03%</b>	<b>(170,660)</b>

	2020 Aprobado	2021 Aprobado	Propuesta de 2022	% Cambio 2022 vs 2021	\$ Cambio 2022 vs 2021
<b>A Fondos Generales y Jurisdiccionales</b>					
1 GC: Servicio Mundial	1,401,100	1,141,047	1,106,816	-3.00%	(34,231)
2 GC: Fondo de Educación Ministerial	473,227	357,378	346,657	-3.00%	(10,721)
3 GC: Fondo Episcopal General	414,923	458,173	444,428	-3.00%	(13,745)
4 GC: Black College Fund	188,766	165,155	160,200	-3.00%	(4,955)
5 GC: Fondo de Administración General	166,369	140,519	136,303	-3.00%	(4,216)

6	GC: Universidad de África	42,245	37,130	36,016	-3.00%	(1,114)
7	GC: Cooperación Interdenominacional	37,010	4,940	4,792	-3.00%	(148)
8	SCJ: Instituto Lydia Patterson	54,849	54,849	53,204	-3.00%	(1,645)
9	SCJ: Fondo de Misión y Administración	29,564	29,564	28,677	-3.00%	(887)
10	SCJ: SMU Campus Ministry/ Reservas	4,233	4,233	4,106	-3.00%	(127)
<b>Total de fondos Generales y Jurisdiccionales</b>		<b>2,812,286</b>	<b>2,392,988</b>	<b>2,391,199</b>	<b>-3.00%</b>	<b>(71,790)</b>
<b>B Ministerios de la Conferencia</b>						
1	Dotación de Personal de Ministerios de la Conferencia	980,573	940,542	944,865	0.46%	4,323
2	Excelencia Congregacional	444,250	435,000	417,000	-4.14%	(18,000)
3	Liderazgo del Clero y Laicado	424,500	412,500	392,500	-4.85%	(20,000)
4	Ministerios Conexionales	273,000	282,000	330,333	17.14%	48,333
5	Transformando Congregaciones	35,000	35,000	35,000	-	-
6	Mission Field Ministry office Operations	118,000	115,000	110,000	-4.35%	(5,000)
7	Campaña de Capital Instituto Lydia Patterson	50,000	-	-	-	-
8	Contingencia General	50,000	50,000	50,000	-	-
<b>Ministerios de Conferencia- Total</b>		<b>2,375,323</b>	<b>2,270,042</b>	<b>2,279,698</b>	<b>0.43%</b>	<b>9,656</b>
<b>C Apoyo Ministerial</b>						
1	Superintendente de Distrito / Apoyo del Gabinete	877,085	877,085	826,601	-5.76%	(50,484)
2	Apoyo Episcopal / Fondo Ejecutivo	45,000	95,000	95,000	111.11%	50,000
3	Compensación Equitativa	130,000	130,000	130,000	-	-
4	Gastos de Auto/Viaje	200,000	200,000	200,000	-	-
5	Cruz Dorada	5,000	5,000	5,000	-	-
6	Gabinete Emergencia Respuesta	7,000	7,000	7,000	-	-
7	Cabinet Emergency Response	20,000	20,000	20,000	-	-
<b>Apoyo Ministerial Total</b>		<b>1,284,085</b>	<b>1,334,085</b>	<b>1,283,601</b>	<b>-3.78%</b>	<b>(50,484)</b>
<b>D Ministerios Administrativos</b>						
1	Mantenimiento del Centro Metodista Unido	270,000	289,000	289,000	-	-
2	La Conferencia se reserva	100,000	100,000	50,000	-50.00	(50,000)
3	Comisión de Archivos e Historia	18,000	15,000	15,000	-	-
4	Auditía	112,000	112,000	112,000	-	-
5	Diario de la Conferencia	2,000	2,000	2,000	-	-
6	Dotación de Personal de Ministerios Administrativos	762,006	740,166	767,123	3.64%	26,958
7	Apoyo del Equipo de Ministerios Administrativos	81,763	80,763	80,763	-	-
<b>Ministerios Administrativos Total</b>		<b>1,345,769</b>	<b>1,338,929</b>	<b>1,315,886</b>	<b>-1.72%</b>	<b>(23,042)</b>
<b>E Pensiones y Beneficios</b>		<b>400,000</b>	<b>380,000</b>	<b>345,000</b>	<b>-9.21%</b>	<b>(35,000)</b>
<b>F Apoyo del Distrito</b>		<b>700,000</b>	<b>700,000</b>	<b>700,000</b>	<b>-</b>	<b>-</b>
<b>Gran Total</b>		<b>8,917,463</b>	<b>8,416,044</b>	<b>8,245,384</b>	<b>-2.03%</b>	<b>(170,660)</b>